

Fecha: 08-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Escuela de la Naturaleza: una alternativa sustentable para niños y niñas en vacaciones de verano

Pág. : 4

Cm2: 1.020,4

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Escuela de la Naturaleza: una alternativa sustentable para niños y niñas en vacaciones de verano

Conversamos con Oscar Rivas Flies, coordinador de esta innovadora iniciativa que se efectúa en la Casa Chueca Lodge, y que está dirigido a los niños y niñas que gustan explorar los secretos de la Naturaleza de modo práctico, entretenido y sostenible.

Como una iniciativa innovadora que integra una forma única de aprender en contacto directo con el entorno natural, **Naturschule/Escuela de la Naturaleza** está dirigida a niños, jóvenes y adultos, que desean tener experiencias educativas inolvidables al aire libre, desarrollando conciencia ambiental, valores y amor por la Naturaleza. Este mes de febrero, viene con una agenda cargada de talleres, exploración en el Parque Angel Lazo de Casa Chueca Lodge, visita al Museo CIMA con talleres interactivos y laboratorios educativos, al Humedal del Río Lircay y a la Escuela de Tránsito Infantil, donde se enseña educación vial con un enfoque ecológico y juegos de rol sustentables.

«**Diario Maule Hoy**» conversó con **Oscar Rivas Flies** sobre las novedades que trae la Escuela de la Naturaleza para estas semanas.

¿Qué talleres incluye la Escuela de la Naturaleza para este mes de febrero?

«En febrero tenemos un montón de talleres y actividades programadas! Máscaras, origami, vialidad, ajedrez, yoga en familia, científicos del ADN, flora y fauna, senderismo y campismo, arte con sentidos, la vida en una gota de agua, baile de la Polinesia para niñas y también un taller de mindfulness»

¿Cómo ha sido la recepción de los niños, niñas y sus padres?

«Cada día sumamos más y más familias, y eso se debe a que la naturale-



za tiene ese magnetismo especial, el aprender de las vivencias ha generado un impacto profundo en quienes han participado de nuestras actividades».

¿Por qué es importante participar con los niños en los talleres?

«Una gran diferencia con la escuela tradicional, aparte del escenario natural, es que niños y niñas han podido participar con sus apoderados (en su mayoría), y esto ha generado y/o fortalecido un vínculo familiar importante, desde el compartir hasta el descubrir talentos ocultos de cada cual».

¿Dónde pueden registrarse los niños que desean integrar estos talleres?

«Si bien pueden comunicarse mediante nuestras redes sociales, la for-



ma más directa es integrarse a nuestra red de whatsapp, en la que se encuentran los apoderados, y ahí se comparten tanto fotos de las actividades, como informaciones de las últimas novedades, comunicándose al + 569 8599 6505 y solicitando el acceso. También pueden llegar al mismo grupo mediante nuestro código QR».

¿Cuándo vence el plazo de inscripción dependiendo de los talleres?

«Generalmente cerramos inscripciones dos días antes (mientras queden cupos), para así preparar el material a tiempo, aunque de forma excepcional realizamos inscripciones hasta un día antes (siempre y cuando sea una actividad que no requiera material adicional)».

¿Continuarán los cursos en marzo para los chicos de la región del Maule?

«Eso esperamos! si bien dependerá de la coordinación entre los nuevos horarios de los profesores y profesoras de las distintas actividades, buscaremos dar continuidad inmediata a nuestro Naturschule», concluyó.

